

Liebe Freundinnen und Freunde!

Heute wenden wir uns mit einer traurigen Nachricht an Euch:

Mein lieber Vater

**Walter Schmidt**

Ehrenmitglied der Österreichischen Turn- und Sportunion Wien,

durfte endlich im 85. Lebensjahr am 22. Mai 2016, nach langer, schwerer Krankheit friedlich einschlafen.

Walter hat in seinem Leben stets Verantwortung übernommen, für seine Familie, für Gleichgesinnte in diversen Vereinen und Vereinigungen ebenso wie in seinem Beruf. Gerade ist er seinen Weg gegangen, charmant im Umgang, pointiert im Witz, hart aber gerecht im Verhandeln. Dadurch hat er sich die Wertschätzung sehr vieler Menschen erworben, gleichgültig welcher Herkunft oder Weltanschauung.

In der Union war er in verschiedensten Funktionen ehrenamtlich tätig und ist vor allem durch seinen Einsatz für den Volkstanz in ganz Österreich und weit darüber hinaus bekannt geworden. So viele Menschen hat er begeistert, gefordert und gefördert – sein Vorbild ist uns Auftrag!

Mit traurigen Grüßen

Else Schmidt